



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

ASPEFAM saluda el Día de la Ginecología y Obstetricia Peruana

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina – ASPEFAM, se dirige a todos los médicos gineco-obstetras, para expresarles una cordial felicitación y un afectuoso saludo, al estar conmemorando este martes 30 de junio el Día de la Ginecología y Obstetricia Peruana.

Asimismo, saluda fraternalmente a la Sociedad Peruana de Obstetricia y Ginecología –SPOG, que en esta misma fecha está celebrando su 73 Aniversario de fundación, y en especial a su Presidente, el Dr. Juan Pedro Matzumura Kazano así como a los integrantes de su Consejo Directivo.

En esta fecha emblemática para una especialidad médica tan importante para la salud de la mujer peruana, tal como se demuestra en el actual escenario de pandemia, ASPEFAM, reitera su firme compromiso de seguir trabajando coordinadamente con la SPOG, por el desarrollo académico y científico de la Ginecología y la Obstetricia.

¡Feliz Día de la Ginecología y Obstetricia Peruana!

Lima, 30 de junio del 2020

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado
Presidente – ASPEFAM

30 DE JUNIO

¡Feliz Día de la Ginecología y Obstetricia Peruana!

ASPEFAM
Asociación Peruana de Facultades de Medicina
Por una educación médica de calidad con compromiso social

siguenos: /aspefam.peru /ASPEFAM
siguenos: @ASPEFAM
siguenos: aspefam peru
siguenos: ASPEFAM